

第39回

芝山 はにわ祭

11月10日、町の一大イベントでもある「第39回芝山はにわ祭」が開催されました。

芝山公園では、産業祭や商工まつりも同時開催され、多くの来場者で賑わいました。

今年も芝山町に古代人が出現し、御託宣を伝える「降臨の儀」から始まり、芝山仁王尊・観音教寺で古代人の来臨を仰ぎ歓迎の法要と現代人との交歓を行う「交歓の儀」、芝山仁王尊・観音教寺から芝山

公園へ向かう「行列の儀」、芝山公園芝生広場のメインステージで古代人と現代人が交流をする「歓迎の儀」が執り行われ、古代人が現代人へメッセージを贈る「昇天の儀」で、来年の再会を約束し昇天しました。

行列の儀



歓迎の儀



昇天の儀



降臨の儀



商工 まつり



ステージ イベント



古代人の皆さん お疲れ様でした



交歓の儀



CONTENTS

December.2024
12 No.604
師走

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しています。

◎
もくじ

- 2……芝山はにわ祭
- 5……スポーツニュース
- 6……イベントレポート
- 9……英会話イベント
- 10……町からのお知らせ
- 20……くらしの広場
- 24……年末年始カレンダー

12月の納期 納付期限 1月6日(月)

固定資産税	4期
国民健康保険税	6期
介護保険料	6期
後期高齢者医療保険料	6期
納付は便利な口座振替で!	